



## **Rencontre du Guide suprême avec le Premier ministre irakien - 26 /Oct/ 2017**

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, a reçu en audience jeudi matin, 26 octobre 2017, le Premier ministre irakien, Haïder al-Abadi. Au cours de cette rencontre, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré que l'unité de tous les groupes ethniques et le soutien du gouvernement de ce pays aux forces populaires et aux jeunes croyants et courageux de l'Irak étaient les clés des récentes victoires enregistrées par l'Irak face aux terroristes et leurs alliés.

L'honorable Ayatollah Khamenei a soutenu les mesures prises par le gouvernement irakien dans le sens de la défense de l'unité et de l'intégrité territoriale du pays, et a considéré l'Irak comme un pays important dans le monde arabe. Le Guide suprême de la Révolution islamique a également apporté son appui aux efforts du gouvernement irakien pour développer ses relations avec les pays voisins et les États de la région. « Cependant, il faut rester vigilants par rapports aux ruses et aux stratagèmes des États-Unis et éviter de faire confiance en eux », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique en s'adressant au peuple et aux dirigeants de l'Irak.

L'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré : « Les États-Unis ont créé eux-mêmes Daech, mais lorsqu'ils voient aujourd'hui que les terroristes ont subi une très lourde défaite devant le peuple et le gouvernement de l'Irak, les dirigeants américains prétendent être aux côtés des Irakiens. Mais sachez que les États-Unis guettent la moindre occasion pour porter atteinte aux intérêts de l'Irak. » Le Guide suprême de la Révolution islamique a également accueilli très favorablement l'essor des relations entre Téhéran et Bagdad dans tous les domaines. Il s'est adressé ensuite au Premier ministre irakien, Haïder al-Abadi pour dire : « L'attention que portent les peuples de la région aux victoires de l'Irak est le fruit des efforts et du courage du peuple de l'Irak, de vous et d'autres responsables irakiens. »

Au cours de cette rencontre à laquelle a également assisté le premier vice-président iranien, Eshaq Jahanguiri, le Premier ministre irakien, Haïder al-Abadi, a évoqué les efforts du peuple et surtout ceux de la jeunesse irakienne pour défendre l'unité et l'intégrité territoriale de l'Irak, avant de déclarer : « Nous protégerons avec vigilance l'unité et l'intégrité territoriale de notre pays, et comme nous l'avons déjà dit clairement à nos frères dans la région autonome du Kurdistan irakien, nous ne permettrons pas que le danger de la partition et du démembrement menace l'Irak. »

M. Haïder al-Abadi a remercié l'Iran pour son soutien dans la lutte contre le terrorisme en Irak, avant de préciser que le gouvernement irakien prendrait toutes les mesures nécessaires pour développer de plus en plus ses relations et sa coopération avec la République islamique d'Iran.